



*Reconocen política financiera del Gobierno de Oaxaca, por su estabilidad y crecimiento económico*

Por mantener una estabilidad y crecimiento en el gasto operacional superior al de los ingresos disponibles, el Gobierno de Oaxaca -al igual que otros 13 estados del país- recibió la calificación “A” por parte de la calificadora estadounidense Fitch Ratings, resultado de la exitosa política financiera impulsada por la administración del Gobernador Gabino Cué Monteagudo, lo cual ha permitido contar con una mejor dinámica y manejo de las finanzas públicas de la entidad.

El análisis realizado por la reconocida calificadora en el presente año, reporta que la evaluación se basó en ajustes de las entidades en materia de recaudación local y contención de gastos, así como en 22 variables, relacionadas con el ingreso, gasto, inversión, flexibilidad financiera, deuda, sostenibilidad y otros pasivos no bancarios o circulantes.

Los estados que obtuvieron esta calificación son Hidalgo, Guerrero, Yucatán, Tabasco, Sinaloa, Baja California Sur, Estado de México, Chiapas, Morelos, Jalisco, Colima, Durango, Sonora y Oaxaca.

En este marco, el Gobernador Gabino Cué Monteagudo precisó que al inicio de su administración, Oaxaca registraba una gran deuda pública, provocada entre otras causas, por la falta del control del gasto público, con una acentuada debilidad recaudatoria y una escasa responsabilidad y disciplina fiscal.

Por ello –expresó- que su gobierno realizó un proyecto de reestructuración de la deuda para mejorar su perfil y reducir el costo financiero que ésta representa para las finanzas públicas y para el Pueblo de Oaxaca, logrando que en el año 2011, la entidad fuera reconocida con la calificación triple AAA, por su alta capacidad de pago de deuda pública, por parte de la calificadora Fitch México S.A de C.V.

“Desarrollamos un mecanismo financiero innovador a través de la emisión de certificados bursátiles, respaldados por una Garantía Oportuna de Pago emitida por el BANOBRAS, lo que permitió llevar a cabo el registro de nuestro instrumento en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores”, destacó el Gobernador.

Cué Monteagudo dio a conocer que gracias a este proyecto, Oaxaca se ubicó como el primer estado del país en realizar un procedimiento de esta naturaleza en el mercado financiero nacional, sentando un precedente para futuras operaciones que se realicen en el mercado de valores.

Expuso que en cualquier nivel de gobierno, el manejo de la deuda pública debe realizarse bajo un principio de disciplina y responsabilidad fiscal que garanticen la estabilidad financiera del gobierno.

El Ejecutivo Estatal manifestó que el quehacer público requiere del máximo compromiso de un gobierno, por medio de políticas públicas responsables que aseguren el máximo bienestar posible de su población.

“Con toda certeza podemos decir que el Oaxaca de hoy, es un Oaxaca que está innovando en materia de políticas públicas, un Oaxaca que está creciendo y generando empleos, un Oaxaca comprometido con la transparencia y la rendición de cuentas, un Oaxaca comprometido con su gente”, asentó el mandatario.

Recordó que la entidad ya ha sido distinguida con la calificación triple AAA de dicha emisión bursátil por parte de las agencias calificadoras Fitch Ratings, Standard & Poors y HR Ratings, lo que constituye un reconocimiento al trabajo que en materia de finanzas públicas está realizando el Gobierno de Oaxaca.

Asimismo, indicó que de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI), la economía del estado lleva cinco trimestres consecutivos de crecimiento por encima de la media nacional, con una tasa promedio de 3.6 por ciento.

Destacó también que de acuerdo con la Secretaría de Economía Federal, en el periodo 2011- 2013, Oaxaca se colocó como el segundo estado con mayor crecimiento de Inversión Extranjera Directa (IED), alcanzando en 2013 el mayor flujo de este recurso en su historia con un registro de más de 1,200 millones de dólares.

“Todo ello nos ha hecho posible la generación de cerca de 28 mil empleos formales, ubicando con ello a Oaxaca como el 5º estado con menor desocupación a nivel nacional, con una tasa de 3.2 por ciento”, finalizó el mandatario.